

News



Der Karate Club Wyland knüpft am Karateturnier in Dagmersellen/LU nach 2 Jahren Turnierpause an seine Erfolge an.

Eine eher kleine Delegation vom Karate Club Wyland nahm erstmals nach einer 2-jährigen Corona-Pause am Sonntag, den 19.9.21, am Karateturnier in Dagmersellen teil. Dies waren von links nach rechts erste Reihe: Maurice Feichtinger, Scarlett Strub, Nicolas Schoch, Pascal Schoch, zweite Reihe: Moritz Fischer, Timo Leuthold, Natalie Schoch, Devin Schweri. Am Morgen starteten die Kinder in ihren verschiedenen Kategorien. Moritz Fischer gewann in der Disziplin Kumite die Silbermedaille und belegte in der Disziplin Kata den 3. Rang. Natalie Schoch konnte in der Disziplin Kumite das Final für sich entscheiden und gewann die Goldmedaille. Timo Leuthold war in der Disziplin Kata und Kumite erfolgreich und gewann jeweils die Bronzemedaille. Am Nachmittag starteten die Jugendlichen. Scarlett Strub konnte gleich bei ihrem ersten Turniereinsatz reüssieren und gewann in der Disziplin Kata die Silbermedaille. Maurice Feichtinger belegte im Freikampf und Kata jeweils den guten 3. Platz. Nicolas Schoch konnte im Freikampf ebenfalls die Bronzemedaille erkämpfen. Devin Schweri belegte in der Disziplin Kata den 4. Rang und Pascal Schoch den 6. Rang. Die Kinder und Jugendliche wurden gecoacht von Pascal Schoch und Urs Leutenegger.